



## UN ANCIEN S'AMÈNE AU MONTICULE DU COLLÈGE SAINT-SACREMENT



Le jeudi 8 janvier, le Collège recevait de la grande visite et c'est peu dire. Derek Aucoin, 6 pieds et 8 pouces, venait rencontrer les élèves pour leur parler de la persévérance scolaire et de sa conception du concept « croire en ses rêves ». Sa présence stimulante fut fort remarquée. L'ancien lanceur des Expos de Montréal, et aujourd'hui analyste de sports à la télé et à la radio, a conquis tous ceux qui l'ont croisé. Comme il est aussi un ancien du Collège, il a pris la parole devant plusieurs groupes d'élèves en leur racontant les étapes qu'il a franchies pour atteindre son fameux rêve de jouer dans les ligues majeures de baseball. « Faites du sport, bougez, tout en poursuivant vos études... croyez en vous ! » a-t-il martelé en multipliant les anecdotes révélatrices. Alors, on peut dire sans se tromper que ce Derek Aucoin a frappé tout un coup sûr dans le champ droit de la motivation !